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"La liaison n'existe pas aujourd'hui donc on impacte personne. Ca ne crée pas de
problématique pour les laurentins" voilà ce que dit Joseph DSegura à propos du report du
téléphérique laurentin reliant la mairie de Saint Laurent au Cadam.

  

  

      

  

"Cela n'impacte personne" mais il me semblait que c'était pour réduire les embouteillages de la
ville!!!

  

  

"Ca ne crée pas de problématique pour les laurentins" mais alors cela ne sert à rien hormis
jeter 55 millions par les fenêtres.
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Nous l'avions déjà dit les dettes de la Métropole sont pharaoniques et certains projets sont
inutiles comme la démolition du palais Acropolis et le téléphérique.

  

  

Alors Jo prends ton courage à 2 mains, arrête de penser qu'un téléphérique marquera l'histoire
de la ville comme jadis la construction de la mairie...

  

  

Réfléchis à la vie des laurentins plutôt que flatter ton ego surdimensionné depuis que tu suis ton
maître sans réfléchir.
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